
Elisabeth Borne : « Assouplir les contraintes n’est pas envisageable 

« L’heure de retirer le masque en entreprise n’est pas encore arrivée », titre Le 
Parisien, qui publie la réponse d’Elisabeth Borne à la lettre ouverte, s’interrogeant 
hier, sur la possibilité de rendre le passe sanitaire obligatoire en entreprise pour 
pouvoir enlever le masque au bureau. Alors que la ministre du Travail se dit 
« conscience de la lassitude que ressentent la plupart des Français face au port du 
masque au travail », elle rappelle que « la mobilisation de tous » a permis de « limiter 
le nombre de contaminations et permettre à notre économie de continuer à tourner ». 
Toutefois, « les conditions ne sont pas encore réunies car l’épidémie n’est pas derrière 
nous », ajoute Elisabeth Borne, détaillant que le nombre de cas repart à la hausse. 
Avec l’arrivée de l’hiver, « assouplir les contraintes n’est pas envisageable », poursuit 
cette dernière, qui confirme également qu’à ce stade, rendre « le passe sanitaire 
obligatoire pour l’ensemble des salariés en entreprise », n’est pas à l’ordre du jour. 
« Cela représente une contrainte forte, bien plus que de le demander pour aller au 
restaurant ou au cinéma », relève Elisabeth Borne, notant que « dans chaque 
entreprise, nous disposons de règles claires, connues et respectées de tous, qui ont 
démontré leur efficacité pour nous protéger ». (Le Parisien, p.16) 

 


